

COMPETICIONES

La Uefa también limitará el precio de las entradas para la afición visitante

La confederación sigue los pasos de la Premier y la Ligue-1 después de las quejas de varios grupos de seguidores, de manera que el precio máximo será de 70 euros en Champions League y 45 euros en Europa League.

Palco23
30 ago 2019 - 17:31



Los clubes ya no podrán hacer negocio con las visitas esporádicas de grandes rivales en Europa. La Uefa ha decidido atajar la polémica que se suscitó en varios partidos del año pasado y, a partir de 2019-2020, limitará el precio de las entradas para la afición visitante: 70 euros en Champions League y 45 euros en Europa League.

La entrada en vigor de esta medida tiene efectos inmediatos, y la confederación defiende la elección de estas tarifas porque coincide con la categoría más baja de precios de las finales de ambas competiciones. “Esta nueva normativa complementa la norma ya existente que estipula que el precio de las entradas para los aficionados visitantes no pueden exceder el precio pagado por entradas de una categoría similar por los aficionados del equipo local”, señala en un comunicado.

“Los aficionados son la esencia de este deporte y aquellos que siguen a sus equipos en los partidos fuera de casa tienen que tener acceso a entradas a un precio razonable, teniendo en cuenta el coste que ya tiene el propio viaje”, ha argumentado el presidente de la Uefa, Aleksander Čeferin. “Queremos asegurarnos que los aficionados que viajan puedan seguir yendo a partidos y viviendo el ambiente tan especial que hay dentro de los estadios de fútbol”, ha añadido.

La decisión de la Uefa llega tres meses después de que la Ligue-1 adoptara esta misma medida. En concreto, la tarifa será de 10 euros en la Ligue-1 y de 5 euros en la Ligue-2. Esta medida está acompañada por el mantenimiento de la capacidad de los espacios para los visitantes en el 5% del estadio, con un máximo de 1.000 entradas.

Los pioneros son los clubes de la Premier League, que desde hace años ha logrado establecer acuerdos de reciprocidad. El pasado febrero, la liga inglesa decidió ampliar tres años más el acuerdo firmado en 2016-2017 para limitar a 30 libras (34 euros) el precio de estas entradas. Una situación que, hoy por hoy, no parece que vaya a producirse en LaLiga.